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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Foret de Fontainebleau
Question écrite n° 48156

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur la protection de la foret de
Fontainebleau. Cette derniere a, durant les trente dernieres annees, subi une transformation inquietante de ses
caracteristiques ecologiques en raison notamment des 12 millions de visiteurs chaque annee. Au moment ou le
label de « Parc naturel » va etre accorde a l'ile de Beaute, a la mer d'Iroise et a la foret guyanaise, il lui demande
d'accorder un tel label a la foret de Fontainebleau. Enfin il lui demande de retenir la methode de regeneration
douce baptisee « pro sylva », deja mise en oeuvre en Allemagne et dans les grands parcs des Etats-Unis
d'Amerique du Nord.
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